

Ein Nachmittag für Entdecker

Beim Aktionstag des Neustadter „Netzes für Kinder, Jugendliche und Familien“ im Freizeitpark Villeneuve sur Lot präsentierte sich unsere Realschule insbesondere mit Aktionen rund um das Thema „Entdecken und Erforschen“.

Als ständiges Mitglied dieses Netzes beteiligten wir uns am Nachmittag des 30. September 2023 mit Aktivitäten, die Kinder und Jugendliche zum Mitmachen anregen sollten.

So konnten die Jüngsten bei Herrn Przybylski kleine Roboter, die Schüler zusammengebaut und programmiert hatten, bestaunen. Deren Fähigkeit, Hindernisse selbstständig zu überwinden, faszinierte viele der kleinen Gäste.

Die etwas Größeren versuchten am Stand von Frau Heinze und Herrn Büttner zu verstehen, wie eine schiefe Ebene funktioniert und durften dies sogar mithilfe eines iPads digital nachvollziehen.

Geduld und Ausdauer waren gefordert, wenn man sich an die drei Stationen aus dem Fachbereich Bionik bei Frau Dormann und Frau Pietz herantraute. Hier konnten die kleinen Entdecker mit Unterstützung von Schülern der 8. bis 10. Klassen unter anderem den Lotuseffekt erforschen. Wenn die Herausforderungen bewältigt waren, durfte man sich auch ein kleines Präsent aussuchen.

Hörbar wurde unser Angebot insbesondere durch die Mitmach-Tanz-Aktion von Frau Mangold. Ihr gelang es, Kinder aller Altersgruppen zu motivieren, gemeinsam auf der Bühne des Freizeitparks zu tanzen.

Strahlender Sonnenschein und viele interessierte Gäste machten diesen Aktionstag für alle Beteiligten Schülerinnen und Schüler sowie deren Lehrkräfte zu einem vollen Erfolg.



Susanne Polz